

Paris, febrero 6 del 31.

149 Rue de la Pompe(XVI)

CO-API

Cy 2

Doc. 651

fol. 1

Mi querida Angélica:

Contesto tu interesante carta del martes. Me parece que no pueden ser mejores las noticiass que me das del libro de H. le voy a escribir en seguida lo que me dices; eres de una eficiencia y una rapidez únicas y H. te estará, no ludo, sinceramente agradecido. Yo también por mi parte ínfima de cuñada del autor. Yo me doy cuenta de lo lento que es todo eso y me parece que para el tiempo que tienes el asunto entre manos has hecho merveilles. - Respecto a lo de Carande, también te agradezco infinito lo que has hecho. Yo tuve una carta de él, hacen como 10 días, en ella me decía que había recibido la contestación amable de Benavides diciéndole que por ahora no se podía pensar en eso, aunque a él personalmente le ~~xxxxxxx~~ muy bien el proyecto. Luego me decía que tus cartas le habían sido muy gratas y que se veía claramente tu interés, estaba muy reconocido a que tú le hubieras dado las razones de la negativa. Me decía que no se atrevía a pedirte a que llevaras el asunto a la prensa, que le diera mi opinión y finalmente me decía también: "Ese será otro asunto que dejaré a mi sucesor, de donde he deducido que piensa dejar el rectorado.- Le contesté que yo opinaba que por el momento no había nada que hacer; le explique lo mejor que pude la situación del Perú y mi idea, que mientras no haya (ya no dinero que en mucho tiempo no habrá) gobierno constitucional no es posible conseguir nada.- A esta carta no he tenido aún respuesta. Me llama la atención que habiendo estado en Madrid no haya pasado a verte; probablemente habrá ido muy de prisa y con mucho que hacer. En todo caso, yo que lo conozco y sé su modo habitual frío, te puedo asegurar que realmente te ha quedado reconocido a tu amable gestión y sobre todo, YO, te he quedado agradecidísima. Muy bien lo que me dices de Renée, si me llega a enviar el vestido que me diga

la dirección de su amiga para que no se moleste ésta en mandármelo. Todavía sin embargo, no me atrevo a entonar el de profundis de nuestro fracasado negocio. Ya veremos. Yo tendré fe hasta el final. - Lo que me dices del general, ya lo comprendo; no le darán la licencia, como no se la darán tampoco a Barreda y Laos ni a ninguno de aquellos a quienes han mandado a legaciones para tenerlos alejados de Lima. ¿Has visto el libro de Belaúnde, La realidad nacional? Está sumamente interesante. La primera parte es su respuesta al libro de Mariátegui, allí habla bastante de tu padre. La segunda, es un requisitorio formidable contra Leguía y luego expone sus ideas y proyectos para reforma de la constitución; él se presenta como candidato a la constituyente por Arequipa. - Yo no recibo Amerique latine, así es que no he visto el artículo, es una pena. - Los Emilios, felices de irse a Roma, sobre todo Mary; no cabe en sí de entusiasmo, Emilio, si seguro tiene pena, pero no se atreve a manifestarla. ¿Donde ves tú a mi autor dramático? Supongo que será por la calle, por ser vecinos, pues "ese", no es de los que visitan. Todavía sigue en Canarias, dice que no volverá a Madrid sino pasado el carnaval; a él le divierte mucho creo, no saber nunca lo que va a hacer en fecha fija. - Hoy hemos tenido un correo muy desagradable de Lima, Leonor con tifoidea, figúrate, en el hospital Loayza; dice H. que muy benigna, que ya estaban seguros que se le cortaría a los 21 días, pero de todos modos es una mortificación grande y más cuando para julio, espera otro bebe. - Muchos recuerdos de todos los míos. Y para las tres un abrazo grande y cariñoso de

Carmen

Dime si los que se abstienen de las elecciones tienen realmente motivos para hacerlo y si esta actitud es buena o mala para España.